
第１２回 出前市長 アンケート集計結果 

日  時：令和３年１月１８日（月）１０：００～ 

場  所：べんざいてんのおうち 

団体名：居場所でつなげる未来プロジェクト 

テーマ：「多様な教育のあるまちづくり」 

参加者 ６人（男性０人 女性６人） 

アンケート回収人数 ６人 

年齢：３０代２人 ４０代３人 無回答１人 

職業：公務員１人 主婦１人 パートアルバイト２人 その他２人 

 

問１  出前市長に参加した感想はいかがでしたか。 

 （※主な意見） 

〇話を聴いてくれる姿勢に誠実さを感じて安心して話せた。 

〇話しやすく色々出し合えたので本当に良い時間だった。 

〇内容のあるお話が出来た。 

〇良い勉強になった。 

問 2  市長が地域の皆様のもとへ出向くこの取組についてどう思われますか。 

良い取り組みである ６人   必要ない ０人   どちらとも言えない ０人 

問３ 本日のテーマを実現するため、阿南市が最優先に取り組むべきことは何だと思いますか。一つお書きくだ

さい。 

 （※主な意見） 

〇情報発信（LINE等）。 

〇大人も子どもも市民一人一人の意識が変わっていく教育。 

〇情報共有の為の民間活動団体の視察、実態把握。 

〇官民連携。 

問４ 将来(１０年後、２０年後)における「阿南市のあるべき姿」や「マチづくり」の実現に向けて阿南市が最優先

で取り組むべきことは何だと思いますか？一つお書きください。 

 （※主な意見） 

〇子どもが自分の意思で選択できる社会。 

〇人権・いじめ問題の解決。 

〇地域の教育力を高めること。 

問５ 本日の出前市長に参加して市政に対する関心は高まりましたか。 

高まった ６人 やや高まった ０人 あまり高まらなかった０人 高まらなかった０人 どちらともいえない０人 

問６ 今後も機会があれば出前市長に参加したいですか？ 

参加したい ６人  参加したくない ０人  どちらともいえない ０人 

問７ その他、ご意見等があればお書きください 

 （※主な意見） 

〇これからも自発的にできることに取り組み、活動していきます。 

〇大人の意識改革を実現するため、まずは自分からと思います。 

〇それぞれ頑張ってまいります。 


